

LLA INTENSIFICA SU CAMPAÑA EN TODA LA PROVINCIA

Lisandro y Evelyn recorren el Interior con agenda abierta

Los candidatos de La Libertad Avanza combinaron reuniones con sectores productivos, encuentros con vecinos, capacitaciones internas y actos partidarios. En cada localidad, expusieron propuestas centradas en inversión privada, seguridad e infraestructura, al tiempo que cuestionaron el modelo actual y convocaron a fortalecer el trabajo territorial de cara a las elecciones provinciales y municipales del domingo 31.

Los candidatos de La Libertad Avanza (LLA) a gobernador y vicegobernadora, Lisandro Almirón y Evelyn Karsten, desarrollaron una agenda de actividades en el Sur de Corrientes, con el objetivo de afianzar el trabajo territorial y presentar propuestas de gestión. La gira incluyó reuniones con excombatientes de Malvinas, caminatas urbanas, encuentros con vecinos y capacitaciones internas.

En Monte Caseros, los postulantes encabezaron una reunión con excombatientes,



MARATÓN DE LA LIBERTAD. Los candidatos libertarios sumaron adhesiones con propuestas en línea con el modelo del presidente Milei.

donde se destacó su papel histórico y se escucharon planteos sobre la situación actual que atraviesan en la provincia. Posteriormente, recorrieron la ciudad junto al

candidato a intendente Bruno Robol, constatando el estado de las calles y conversando con transeúntes.

Durante la tarde, Lisandro y Evelyn visitaron Juan Pujol,

donde mantuvieron un diálogo abierto con vecinos para exponer las propuestas del espacio que lidera el presidente Javier Milei. Según los organizadores, la recepción fue positiva y se recibieron tanto inquietudes como iniciativas para incorporar a la agenda.

La jornada concluyó en Mocoretá, con una reunión interna destinada a reforzar la fiscalización electoral y coordinar acciones para los comicios provinciales y municipales del domingo 31. El encuentro incluyó un curso breve de capacitación y una instancia de preguntas y respuestas para optimizar la cobertura territorial.

DIÁLOGO

En Paso de los Libres, las actividades comenzaron el viernes con una recorrida junto a los candidatos locales Damián Garavano y Cecilia Sanabria. Los aspirantes a gobernador y vicegobernadora, Lisandro y Evelyn visitaron cámaras empresariales, comercios y sectores productivos, escuchando reclamos sobre infraestructura, seguridad y la necesidad de incentivos a la inversión privada.

Lisandro señaló que "la infraestructura y la seguridad son condiciones básicas para que la economía local crezca". Explicó que sin rutas en buen estado y sin garantías para la producción, el desarrollo económico de la zona se ve limitado.

El candidato a gobernador por LLA sostuvo que la provincia necesita "un Estado que deje de asfixiar con burocracia y comience a facilitar la inversión y el trabajo genuino". Consideró que la inseguridad rural y las rutas

ACTO DE VAMOS CORRIENTES

Juan Pablo prometió asfalto

Vamos Corrientes realizó el sábado un acto masivo de campaña en el barrio 17 de Agosto de la ciudad de Corrientes, donde el candidato a gobernador, Juan Pablo Valdés resaltó la fórmula municipal de Claudio Polich y Ariel Báez.

"Queremos que esta Capital brille, porque es nuestro orgullo", expresó, asegurando que trabajará "para que el asfalto llegue a todos los barrios capitalinos".

La jornada cerró con un mensaje de unidad, compromiso y continuidad de las políticas implementadas en la provincia y en la Capital.



Valdés.

En su discurso, Juan Pablo pidió confianza para convertirse en el próximo gobernador y destacó la gestión de Gustavo Valdés en la Capital y en el Interior provincial. Enumeró obras y políticas impulsadas en materia de conectividad, parques industriales, inclusión, cultura y educación.

Claudio Polich llamó a la militancia a redoblar esfuerzos y evitar el triunfalismo, mientras que Braillard Poccard señaló que la campaña se basa en hechos concretos y no en "promesas vacías", ratificando que Juan Pablo continuará el rumbo de la actual gestión. "Camau" recordó la articulación entre Provincia y Municipio como motor de crecimiento y pidió unidad frente a desafíos externos. Ariel Báez propuso potenciar la gestión municipal con mejoras en la seguridad vial y la inclusión.

El encuentro se desarrolló en la plaza ubicada sobre calle Dumas, frente al colegio Eloy Ortega, con una importante concurrencia a pesar del intenso frío. Entre los oradores se destacaron Claudio Polich, Pedro Braillard Poccard, Ariel Báez, Ingrid Jetter, Eduardo Tassano, Hugo Calvano, Andrea Giotta, Emilio Lanari, Melisa Mecca y el senador nacional, Carlos "Camau" Espínola, cerrando la jornada Juan Pablo

en mal estado requieren soluciones concretas basadas en gestión y prioridades claras.

La agenda en Paso de los Libres finalizó con un acto en la sede partidaria de Colón 1.030. Allí, Lisandro y Garavano dirigieron un mensaje a la militancia, instando a redoblar el trabajo de cara a las elecciones.

"Este es el momento de salir a las calles, de sumar voluntades y de explicar a cada correntino por qué la libertad es el camino", afirmó el candidato a gobernador.

Durante el acto, se delinearon estrategias para las elecciones municipales y pro-

vinciales, con foco en reforzar la presencia territorial en Paso de los Libres y localidades vecinas. Se debatió sobre logística, movilización y fiscalización.

Dirigentes, funcionarios y candidatos a concejales participaron del encuentro, destacando la unidad y el compromiso con el proyecto político que impulsa el presidente Javier Milei.

El cierre estuvo marcado por un llamado a la militancia para mantener el contacto directo con los vecinos y comerciantes, buscando ampliar el respaldo electoral.

¡JUNTOS CONTRA EL DENGUE!

Las larvas de mosquitos nacen durante el calor y la humedad



- Mantén el pasto corto
- Lavá recipientes **con jabón y desinfectante**
- Tirá agua **hirviendo y cepillá desagües y rejillas**
- Eliminá objetos en **desuso con el descacharrado**
- Volteá objetos que acumulen agua

Ante dudas acercate a un centro de salud

► ¡Estamos para atenderte! ◀

EDUARDO
TASSANO

Municipalidad de
CORRIENTES